

*Pour une plus grande
mobilisation mondiale en faveur
du peuple palestinien*

DÍA INTERNACIONAL DE SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO PALESTINO

29NOV

**PALESTINA
LIBRE**

Par: María Josefina Arce

En cette journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien, la mobilisation mondiale pour la paix, contre l'occupation israélienne et pour le droit des Palestiniens à l'autodétermination et à un État indépendant et souverain est plus urgente que jamais.

Depuis des décennies, ils sont victimes d'arrestations arbitraires, d'assassinats, de tortures et d'expulsions forcées de leurs terres.

Selon les organisations de défense des droits de l'homme, quelque 7 000 Palestiniens sont emprisonnés dans les prisons israéliennes, souvent sans procès.

Un rapport publié en juin dernier par Francesca Albanese, rapporteur spécial sur les droits de l'homme dans les territoires palestiniens occupés, indique que depuis 1967, plus de 800 000 Palestiniens, dont des enfants, ont été détenus selon des règles autoritaires dictées et imposées par l'armée sioniste.

Cette date revêt aujourd'hui une signification particulière. Depuis octobre dernier, le conflit israélo-palestinien s'est intensifié et la bande de Gaza est constamment bombardée par Tel-Aviv. La population civile qui y vit a vu ses conditions de vie déjà déplorables s'aggraver.

80% de la population dépendait déjà de l'aide humanitaire, 68 % souffrait d'insécurité alimentaire et 69 % des jeunes étaient au chômage.

Dans le contexte actuel, cette situation a été aggravée par le nombre élevé de morts et de blessés. Des milliers de Palestiniens, dont un grand nombre d'enfants et de femmes, ont perdu la vie et des milliers d'autres ont été blessés.

Tel-Aviv a constamment bombardé des bâtiments civils et des bâtiments des agences de l'ONU pour les réfugiés, et même des ambulances.

L'OMS, l'Organisation mondiale de la santé, a prévenu que les habitants de tous les coins de Gaza avaient des besoins sanitaires extrêmes, suite à une évaluation faite au début d'une trêve initiale de quatre jours le 24, qui a été prolongée jusqu'à mercredi.

Les attaques criminelles sionistes ont également provoqué le déplacement de plus d'un million et demi d'habitants de Gaza.

La Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien, célébrée depuis 1977, est une nouvelle occasion de mettre en lumière le sort du peuple palestinien et de défendre plus fermement son droit à la souveraineté sur sa vie et sa terre.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/340829-pour-une-plus-grande-mobilisation-mondiale-en-faveur-du-peuple-palestinien>



Radio Habana Cuba